

organicemos la resistencia popular

Estamos llegando a finales del 79 y han pasado al baúl de los recuerdos aquellas declaraciones de los dirigentes de la política económica del gobierno en el sentido de que la crisis estaba tocando fondo y que 1978 sería un año de reactivación económica.

Los grandes centros de dirección económica de la burguesía a nivel internacional, (Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional) llaman al realismo y manifiestan abiertamente que para dentro de veinticinco o treinta años quizá sea posible resolver la grave crisis que atraviesa el mundo capitalista. Por lo tanto, es seguro que en los años próximos seguirán empeorando las condiciones de vida y trabajo de las masas populares.

El nuevo programa económico del gobierno es simplemente una política destinada a seguir favoreciendo a la gran banca, a los monopolios, al imperialismo y a atar de pies y manos a los trabajadores, limitando los derechos sindicales, reduciendo la ayuda al paro obrero y campesino apoyando a la gran empresa privada, especialmente la extranjera en contra de la pública o nacionalizada.

Esto es lo que hay detrás de las palabras de "liberalizar la economía", "aceptar las leyes del mercado", "reducir la interven-

ción del Estado en la economía"; aplicar con la mayor dureza la ley de la selva: todo para el más fuerte, miseria para los débiles. Es una imagen perfecta de lo que los comunistas llamamos "dictadura democrática burguesa".

El PSOE y la UGT se han unido a este programa de forma descarada, proponiendo sólo retoques de detalle. Su identificación con los intereses del gran capital es cada día más evidente.

Contra esta política se han levantado las voces de algunos que hasta ahora han ido aplicando constantemente una política de colaboración con la UCD, las de Santiago Carrillo y las camarillas dirigentes del PCE y CC.OO.

Esto sería profundamente positivo si respondiera a un cambio en la línea general que han mantenido estos señores, si esto respondiera al deseo firme de ponerse al lado de las aspiraciones populares y hacer frente consecuentemente a los planes antiobrerros del gobierno. Pero detrás de algunas frases duras contra el gobierno y su política económica vienen otras destinadas a tranquilizarlo. Ya Camacho dijo que "En caso de llegar a una huelga general, hay que desdramatizarla", Carrillo afirmó que "el problema principal de este programa es que no ha sido negociado". Aquí vemos con claridad lo demagógico de sus primeras declaraciones.

sigue 

Ante el carácter antipopular del programa gubernamental y la resistencia obrera que está encontrando, ante la desconfianza creciente de los trabajadores en las burocracias sindicales (en numerosas poblaciones, se ha reducido hasta un 50 por ciento el número de sus afiliados), los partidos reformistas y los burócratas sindicales tienen que manifestar su oposición a este programa temiendo perder su clientela electoral si hicieran lo contrario. A la vez, tranquilizan al gobierno y a la burguesía afirmando que la concentración en Madrid no pasará de ser un acto testimonial.

Los revisionistas, constantes colaboradores con las clases dominantes, necesitan apoyarse de vez en cuando en la movilización popular utilizándola como medio de presión de cara a UCD con el fin de evitar su marginación, demostrar su control de amplios sectores obreros, seguir ofreciendo sus servicios en su política de colaboración de clase.

Naturalmente, las movilizaciones propuestas por el PCE y la dirección de CC.OO., tienen unas bases objetivas. Se apoyan en hechos y necesidades evidentes. Ante el programa económico del gobierno es necesario que la clase obrera dé una respuesta masiva, unitaria y a nivel de todo el Estado. En esto consiste el doble carácter de las movilizaciones propuestas para la primera semana de Octubre: por una parte, corresponden en general a la situación de los trabajadores y por otra tienden a ser manipuladas y utilizadas por los reformistas del PCE.

Los comunistas apoyamos a fondo la campaña de denuncia y lucha contra el programa económico del gobierno. Los comunistas trabajamos constantemente por unir, en una sola aspiración a las masas obreras populares y campesinas en una lucha que será larga y dura en una lucha que hoy tiene un carácter de resistencia a las agresiones del gran capital.

Debemos impedir que se creen falsas ilusiones ante las masas de que una acción aislada en el tiempo puede resolver los graves problemas de nuestro pueblo. Lo fundamental es que campañas como la del 14 de Octubre creen condiciones mejores para orga-

nizar la resistencia activa de los trabajadores ante la opresión del gran capital. Resistencia constante ante los expedientes de crisis y despidos masivos ante el aumento de los ritmos de producción, ante la falta de apoyo económico a los parados y a los fondos de ayuda comunitaria, estrechando y consolidando la más amplia solidaridad obrera. Esto se concreta en la exigencia de un seguro de desempleo al 100 por cien del sueldo y sin limitación de tiempo, la lucha por los derechos obreros y en contra del Estatuto del trabajador de UCD, defensa de la empresa pública, nacionalización de la banca y reforma agraria. Conseguir iniciar la organización de este movimiento es el principal objetivo de las movilizaciones en torno al día 14 de Octubre, que deben ser un trampolín para preparar una huelga de protesta general en todo el Estado.

Propagar entre las masas populares los elementos que permitan comprender el carácter de la actual crisis por la que atraviesa el mundo capitalista, será el medio más eficaz para lograr que la resistencia organizada se realice sobre bases sólidas.

- UNAMOS AL PUEBLO TRABAJADOR CONTRA LAS AGRESIONES DEL GOBIERNO DE UCD.
- ORGANICEMOS EN TORNO A ESTAS MOVILIZACIONES LA RESISTENCIA OBRERA, POPULAR Y CAMPESINA.

ASAMBLEAS, PAROS, MANIFESTACIONES EN TODAS LAS FABRICAS, PUEBLOS, CAMPOS Y TAJOS, PARA PREPARAR LA JORNADA DE CONCENTRACION EN MADRID, EL DIA 14 DE CIENTOS DE MILES DE TRABAJADORES

Madrid, 30 Setiembre 1979

II Pleno del Comité Central de la OCE (Bandera Roja)

organización comunista de España

Bandera Roja

